

Cuba décore des femmes exceptionnelles à l'occasion du 98e anniversaire de la naissance de Fidel Castro (+Photo)



La Havane, 13 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a dirigé mardi une cérémonie de décoration de femmes remarquables dans la défense de la patrie, à l'occasion du 98e anniversaire de la naissance du leader historique de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Dans ce contexte et par le biais de l'ordre présidentiel 270, le chef de l'État a décerné l'Ordre de Mariana Grajales Coello à cinq femmes qui se sont distinguées par leurs contributions exceptionnelles dans divers domaines de la société.

Toujours par prérogative présidentielle, l'Ordre Ana Betancourt a été décerné à 20 femmes de tout le pays reconnues pour leur fidélité à la patrie et leur dévouement au travail et à l'étude.



Le président de l'Assemblée nationale (Parlement), Esteban Lazo Hernández, et le secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, ont remis les insignes aux lauréates.

De même, la secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines (FMC), Teresa Amarelle, a signé l'accord de cet organisme pour décerner la Distinction du 23 août à 300 fédérations féminines remarquables de la nation.

À cette occasion, trois femmes cubaines ont reçu symboliquement, au nom des autres, la haute stimulation morale des mains d'Amarelle.

À la fin de la cérémonie, les dirigeantes de la FMC ont également été récompensées pour leur trajectoire exemplaire de 25 à 50 ans à la tête de l'organisation (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362777-cuba-decore-des-femmes-exceptionnelles-a-loccasion-du-98e-anniversaire-de-la-naissance-de-fidel-castro-photo>



Radio Habana Cuba